

NP 10 / 24 | 50 Rally Senderos de La Palma

Nil Solans y Marc Martí, con el número uno en el 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR

10/7/2024

Las estrellas invitadas a esta edición abren una lista de inscritos con 44 equipos participantes, todos ellos en velocidad. Excelente calidad para celebrar una edición en la que El Muro Racing ha trabajado con mucho mimo.

Siguiendo el programa horario, El Muro Racing presenta una lista oficial de inscritos que cuenta con un total de 44 equipos para esta edición del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR. Esta edición figura en el calendario provincial e insular de rallies sobre asfalto y se disputará este viernes y sábado.

El número uno lo lucirán Nil Solans y Marc Martí. Los catalanes tomarán la partida con un Citroën C3 Rally2 que lucirá una decoración conmemorativa de la prueba palmera. A continuación, lo harán Armide Martín y Pedro Domínguez, que regresan a La Palma después de muchos y lo hacen, por primera vez, sobre un R5, un Skoda Fabia con el que se proclamaron campeones provinciales de Las Palmas en 2023.

A partir de ahí es turno para los equipos palmeros que se están jugando, de inicio, el título insular en la temporada 2024. Jorge Rodríguez-Javier Pérez (Mitsubishi Lancer Evo X), Alejandro Afonso-Ariday Bonilla (Skoda Fabia R5) y Aníbal de Luis-Álvaro León (Porsche 997 GT3), además de imprimir calidad en esta lista de inscritos, aportarán altas dosis de emoción durante el desarrollo de la prueba.

Tras ellos será turno de un campeón provincial y otro insular. Domingo Ramos-Alejandro Falcón llegan desde Gran Canaria con su Mitsubishi Lancer Evo VIII, mientras que Antonio Jesús Sánchez-Rúsbel Pérez, sobre el habitual Evo IX, se presentan como dos candidatos al podio.

Una condición que podrán compartir dos ilustres del automovilismo palmero, Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo y José Francisco Acosta-Carlos Martín sobre sendos Ford Fiesta R5. Joel Triana-Ricardo Díaz (Mitsubishi Lancer Evo IX) son otros candidatos al grupo de cabeza y, de algún modo, dan pie para nombrar a los vehículos de tracción delantera.

Un amplio abanico de equipos comandados por el actual campeón insular, Ayoze Almeida-Rubén Feliciano (Honda Civic), y que sigue con Julián González-Francisco Perestelo (Honda Civic Type R R3), Edgar Camacho-José Carballo (Volkswagen Golf GTI), Óscar





































Dóniz-Rayco Hernández (Peugeot 208 R2) o Fran Santana-Pedro Quesada (Vauxhall Corsa Kit Car), entre otros.

Importante presencia de equipos que siguen la hoja de ruta del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', un grupo que está encabezado por Alexis Rodríguez-Roberto Martín (Honda Civic EG6) y que cuenta con un total de ocho vehículos.

Con la vista puesta en el próximo viernes 12 de julio, la actividad comenzará desde primera hora. A las 10:00 h arrancarán las verificaciones administrativas y la entrega de documentación en la Casa de la Cultura de Los Llanos de Aridane. Una hora más tarde lo harán las verificaciones técnicas que, un año más, se desarrollarán en la calle Díaz Pimienta del municipio palmero.

Ya por la tarde, a las 16:00 h, se llevará a cabo una rueda de prensa en la Plaza de España, la cual se combinará con una firma de autógrafos y que culminará, a las 17:30 h, con la foto oficial de todos los participantes en el podio de salida.

Con la ceremonia de salida prevista para las 19:00 h arrancará oficialmente el 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR, una jornada que pondrá el punto y final con la celebración de la primera prueba especial, 'Las Canales de El Paso – Fred. Olsen Express' (1,53 km a las 21:30 h). Esa jornada acabará en la calle Manuel Taño de El Paso, donde los vehículos descansarán en régimen de parque cerrado.

El 50 Rally Senderos de La Palma cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, los ayuntamientos de Los Llanos de Aridane, El Paso, Tazacorte y Breña Alta, además de Orvecame, CICAR, Fred. Olsen Express y Constructora 2 Tumbos.

































